

Verificación Oblea: https://cpcerionegro.org.ar/verificacion-de-obleas-web/



Nro. Legalización 0011-00005000

DOMICILIO LEGAL: 20 DE FEBRERO Nº 30 - 8400 - SAN CARLOS DE BARILOCHE - RIO NEGRO.

ESTADOS CONTABLES Y MEMORIA

AL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

EJERCICIO ECONOMICO Nº 89

INICIADO EL 01 DE ENERO DE 2019

FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA

Y EN FORMA COMPARATIVA

Genoveva Eguren Secretaria

Gonzalo Caride Tesorero

Martín V. Enevoldsen

Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast

Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov. Río Negro Tº V Fº 189

Firmado al solo efecto de su identificación

Con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio Legal: 20 de Febrero № 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro

NÓMINA DE AUTORIDADES

Comisión Directiva

Presidente: ENEVOLDSEN, Martín Victor

Vice - Presidente: MARQUEZ, Fernando Secretario: EGUREN, Genoveva Tesorero: CARIDE, Gonzalo

Vocales Titulares: ORDOÑEZ, Juan Pablo

> AYERZA, Eugenio MORESCHI, Julio MASSA, José Alcides BRUNORI, Nicolas

Vocales Suplentes: DESIDERE, Leonardo

CANEPA, Paula

Revisores de Cuentas

Titulares: DEZA, Marcelo

CINGOLANI, Ernesto

Suplente: ARKO, Antonio

Tribunal de Ética

Presidente ASUAD, Ariel

Vicepresidente CARAM, Elizabeth

Secretario BAGUR CRETA, Jorge

Vocales Titulares: JUNG, Hugo

OJEDA, Vicente

Vocales Suplentes: SLIPEK, Alfredo

ROSENKJER, Pablo

Genoveva Eguren

Secretaria

Gonzalo Caride

Tesorero

Martin V. Enevoldsen Presidente

Nro. Legalización 0011-00005000

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020 Marcelo Deza Erriesto Cingolani

CLUB ANDINO BARILOCHE- MEMORIA 2019



Nro. Legalización 0011-00005000

Señores socios del Club Andino Bariloche

Ponemos a vuestra consideración la memoria 2019 que significa un compendio de las actividades y acontecimientos vividos durante el ejercicio iniciado el 1° de enero de 2019 y finalizado el 31/12/2019.

Socios: al 31 de diciembre llegamos a la cantidad de socios 2483, divididos en las siguientes categorías: socios activos 1461; socios benefactores 59; cadetes 324; Infantiles 434; Honorarios 22 y Vitalicios 183.

El trabajo y actividades del Club se desarrollan a través, de las distintas subcomisiones, integradas por socios, quienes con mucho compromiso, responsabilidad y esfuerzo logran llevar a cabo los desafíos que presentan cada actividad.

Las subcomisiones son:

Sub comisión de Esquí – Integrantes: Caride Gonzalo, Kast Juan, González Abdala Marcela, Baldovino Gubelin Claudia, Ayerza Eugenio, De Barba Diego, Hernández Arakelian León, Moreschi Julio, Leonardo Desideri y Ojeda Diego.

Sub Comisión de Refugios- Integrantes: Ordoñez, Juan Pablo, Marquez Fernando, Sebastián Berta y Enevoldsen Martin

Sub Comisión Geda-Integrantes: Carra Vito, Pellegrina Jorge, García Bertone Armando, Dordoni Liliana, Eguren Genoveva, Campos Luciana, Juan Carlos Mársico, Antonuk Lidia y Horacio Martínez,

Sub Comisión Carreras de Aventura Integrantes: Andrés Martínez Infante, Alejandro Mansilla, Martín Cepi Raffo, Iván Bonacalza, Gonzalo Martínez Infante, Juan Pablo Pantano, Daniel Azzarri, Gabriel Acerbi, Ramiro Breski, Betty Slipek, Norbert Baumann, Alesandro Della Janna, Daniel Crego y Federico Sinso.

Sub Comisión de Escalada- Integrantes: Brunori Nicolás, Finster Martin, Massa Alcides, Ruffini Federico, Leira Sergio y Bauer Pablo.

Comisión de Auxilio-Integrantes: Jefe: Raffo Martin y Sub Jefe: Cachazo Ariel.

Administración: Gerente ejecutivo, el Sr. Jorge Fabián Mroz, quien es acompañado en la labor administrativa por Alejandra Fernández, Natalina Zandegiacomo, Teresa Vera y Fernanda De Boeuf. La gerencia continua presentando informes de gerencia, con detalle de novedades quincenales y avances de gestión en las distintas áreas. Se continuo con la dinámica y motivación del grupo de trabajo, logrando un equipo humano proactivo, comprometido e identificado con el espíritu del club.

En 2019 se agregó a Marcos Huenchupan como empleado fijo en forma anual para diferentes roles de apoyo a la sede en cuanto a orden, logística de materiales y archivo de documentación e incluso algunos días como soporte de la administración.

Prensa y difusión: se continua trabajando en el fortalecimiento de imagen, a través de una única marca (logo) con sus colores y tipografía, potenciando las comunicaciones a través

de las redes sociales y de nuestra pagina web, que permita una comunicación clara y fehaciente con los socios y también con potenciales interesados de los diferentes eventos que realiza el Club, carreras de aventura (4Ref, Dua de Otoño, Tetra Catedral, Navicab, Choricab, Escuela de Esquí y Snow, Escuela de montaña, cursos varios, folletería, web).

Diseñador: Martínez Infante, Gonzalo.

Prensa: María Fernanda Guerra

Imagen: Martin Seré

Los asesores del Club con abono son: Profesionales CAB:

Arquitecto: Maximiliano Álvarez Prensa: María Fernanda Guerra

Instalación de Programas y Reparación computadoras: Guillermo Corbella.

Atención y actualización programa: Pablo Hachman.

Ad Honorem:

Biblioteca: se ha realizado un trabajo permanente de actualización, a cargo de María Angélica Perica Urtubey y Analice de De la Cruz

Escribanía Maldonado por la permanente colaboración Ad Honorem.

En relación al trabajo de la biblioteca, y anuarios del Club, en Octubre 2019, Rodolfo Garibotti, nos acercó una propuesta para llevar a cabo la digitalización de nuestros anuarios. El trabajo seria realizado por Gerhard Rampl y Claudia Posch, encargados del departamento de lingüística de la Universidad de Innsbruck, Austria. Como antecedentes, ellos han trabajado en la digitalización de los anuarios del Club Alpino Alemán, el Club Alpino Austriaco y Club Alpino Neozelandés. El trabajo es totalmente gratuito y se enmarca en la tesis de licenciatura de Milena Peralta Friedburg, de Bariloche, ex socia del Club. Así, que aceptamos la propuesta y ya se encuentran trabajando en la digitalización de los anuarios de nuestro club.

Actividades Mes Aniversario Agosto 2019

Como todos los años, realizamos junto a la Municipalidad y al Ejército, la tradicional subida del pabellón Nacional, en el Centro Cívico, y junto a la banda del Ejército se entonó el himno nacional. Posteriormente se realizo un reconocimiento en el Cementerio del Montañés en la base del cerro López de las personas allegadas a la montaña fallecidas en el último año. Por la tarde se realizo el tradicional Desfile del Montañés, muchos años realizado por la calle Mitre, pero que en esta oportunidad se desfilo en la base del cerro Catedral.-

El 13 de agosto se realizo el tradicional desayuno, compartiendo anécdotas, historias y proyectos entre los socios, en un ambiente de amistad y amor a la montaña.

Actividades e informes de las subcomisiones

COMISION DE AUXILIO

Durante el año 2019 la Comisión de Auxilio tuvo alrededor de 43 llamados de pedido de auxilio en su gran mayoría por personas extraviadas o demoradas. Nuevamente se contó con la presencia del helicóptero de plan nacional de manejo de fuego y su predisposición para acortar los tiempos de rescate. También se utilizaron las embarcaciones de Prefectura y Parques Nacionales para agilizar las evacuaciones. El trabajo en conjunto con el personal de ICE mejora año a año.





A lo largo de los meses los integrantes voluntarios se capacitaron en distintas técnicas. Algunas de las instrucciones fueron dadas por personas externas a la misma y otras por miembros activos con mayor experiencia y conocimiento. Entre ellos contamos con becas para los miembros del "Curso de seguridad en terrenos de aludes Nivel 1" dictado por Jorge Kozulj e Igor Bernas, Curso AAETAV "Primeros Auxilios en Zonas Agrestes".

Capacitaciones internas: rescate técnico y primeros auxilios en alrededores de Refugio Frey, San Martín y Cerro Otto.

Este año un miembro activo de la subcomisión médica viajó a Zakopane, Polonia, para participar del encuentro anual de ICAR, entidad que agrupa a gran parte de las comisiones de rescate del mundo. Allí recibió capacitación en distintas áreas, generó vínculos con otros rescatistas y trajo material para ser compartido con el resto del grupo.

Asimismo, se continuó con el trabajo para formar binomios (guía y can) y figurantes. Se terminaron de construir los aparatos para adiestramiento, algunos miembros asistieron a capacitaciones, se realizaron prácticas semanales en el terreno y talleres teóricos de intercambio con otros adiestradores del país y binomios.

Como todos los años la CAX dio la seguridad en las carreras organizadas por la subcomisión de carreras de aventura del club: Trail de los Filos, 4Refugios, Duatlon de Otoño y Tetra Catedral.

Se recibieron importantes donaciones en dinero y material de búsqueda y rescate como un GPS ASTRO, alimento y elementos varios para los canes, material médico, entre otros.

Se realizaron en las instalaciones de Vértice 7, dos masterclass de gimnasia funcional dictadas por Ana Soriano, donando todo lo recaudado para esta comisión.

Se comenzó con la fabricación de las 4 primeras camillas para que formen parte del material de rescate que se encuentra en la red de refugios del Club Andino Bariloche.

Se participó en unas jornadas Pre hospitalarias compartiendo la experiencia como rescatistas. También en el Colegio San Patricio en talleres por la semana de la juventud dado que la temática era supervivencia y en la Escuela de montaña del barrio 2 de Abril. Ingresaron nuevos miembros aspirantes dispuestos a ofrecer su tiempo y conocimiento en forma desinteresada para ayudar a quienes lo necesiten.

En julio se recibió la triste noticia de que lan Scwher, miembro activo de esta comisión había sufrido un accidente en Perú perdiendo la vida junto a su compañero. Nuestro reconocimiento para quien supo ganarse el respeto y amistad de todos sus compañeros. Agradecemos infinitamente los aportes recibidos de la comunidad y del apoyo del Club Andino Bariloche, permitiéndonos continuar con nuestra labor.

ESCUELA JUVENIL DE SKI Y SNOWBOARD

Bajo la dirección de Luciano "Lucho" De Santis, la escuela juvenil de montaña abarca las actividades de esquí de Fondo, Snowboard, Esquí Alpino FreeSki, Esquí Alpino Competición y experiencias en esquí de montaña, actividad en desarrollo.

Los cursos ofrecidos por la escuela tuvieron amplia aceptación, notándose un incremento en el total de alumnos. Durante la temporada, tomaron cursos 635 alumnos, con un aumento en los cursos cortos de Tragas con 102 alumnos y cursos cortos (alpino + snowboard) con 256 alumnos.

ESQUI ALPINO DE COMPETICION

En la categoría U12, con infantiles nacidos entre los años 2008 y 2009, el bloque de competencias comenzó en Bariloche con la Copa Ski Club el día 17 de agosto. En modalidad SLALOM, con 156 corredores en pista y un clima muy adverso, con intensas nevadas y muy poca visibilidad, nuestros atletas lograron muy buenos resultados. En



damas, Aurora Rodríguez se consagro en 2da posición y Zuri Gutiérrez logro un 6to puesto. En varones, Salvador Sommariva obtuvo un 2do puesto y Simón Correa quedo en 8va posición. El 18 de agosto, con similares características climatológicas y sin poder completar la segunda manga, se corrió la modalidad GIGANTE donde Aurora Rodríguez se consagro en lo más alto del podio logrando el 1er puesto, y Zuri Gutiérrez obtuvo un 10mo lugar. En varones, Simón Correa obtuvo el 5to puesto.

Apenas una semana más tarde, nuestros alumnos viajaron hacia Villa La Angostura para participar de un bloque de carreras muy intenso, cuya característica distintiva fue la invitación que obtuvo el Club Andino Osorno para participar de la competencia. Esto origino que cada manga contara con 170 corredores en pista. El sábado 24 de agosto se disputo la Copa Cerro Bayo, en modalidad SLALOM, logrando nuevamente Aurora Rodríguez obtener el primer puesto, y Zuri Gutiérrez un 8vo lugar. El domingo 25 se contó nuevamente con condiciones climáticas adversas, se pudo disputar una sola manga y Salvador Sommariva logro un 3er puesto en modalidad GIGANTE.

El fin de semana del 14 y 15 de septiembre se realizó el tradicional Encuentro de Infantiles "Zorro Juan" en las pistas de La Hoya, organizado por el CAE. Participaron más de 300 alumnos, ya que este Encuentro convoca a chicos U10 y U12 de 9 a 12 años (nacidos en años 2008, 2009, 2010 y 2011) y su objetivo es afianzar los vínculos entre clubes y compartir diversión en la montaña. El factor climatológico fue también en esta fecha determinante, con fuertes vientos que no lograron frenar el entusiasmo de todos los chicos en la montaña, pero que nuevamente condiciono las competencias y en las dos modalidades que se corrieron, solo se logró completar una manga. Con 136 corredores de categoría U12 en pista, el sábado 14 se disputo el SLALOM, logrando Aurora Rodríguez el 4to lugar y Zuri Gutiérrez el 5to puesto. En varones, Simón Correa obtuvo el 4to puesto, Salvador Sommariva el 5to lugar e Inti Marmo logro la 6ta ubicación. El domingo 15 se disputo la Copa CAE, modalidad GIGANTE donde Aurora Rodríguez logro nuevamente un 1er lugar, y Salvador Sommariva obtuvo un 2do puesto en varones.

En los primeros días de agosto de 2019 los chicos del CAB de U14 (nacidos en años 2006 y 2007) viajaron a Ushuaia para participar de competencias en Cerro Castor organizadas por el Club Andino de Ushuaia dentro del calendario anual de FASA, donde el clima y las condiciones de pistas fueron muy bueno y se pudieron realizar las 4 competencias planificadas:

SLALOM, donde Clara Kitzberger quedo 8va y Valentina Kast en la 10ma posición GIGANTE donde Tatiana Bacer quedo 2da y Valentina Kast en la 6ta posición,

SUPER-GIGANTE donde Tatiana Bacer también quedo en el 2do puesto y Clara Kitzberger en la 6ta posición

y cerraron las competencias con un SLALOM PARALELO que para los espectadores es más vistoso con un disputado encuentro final femenino y un meritorio 2do puesto de Clara Kitzberger ante la corredora local del CAU - Nicole Begue que tuvo una semana excepcional ganando las 4 carreras que se realizaron.

Además tuvieron la posibilidad en Cerro Castor de ver como entrenan y esquían varios equipos extranjeros de nivel internacional (de Rusia, de USA y España) que aprovechan a viajar a Hemisferio Sur para realizar la doble temporada, entre los que se destacó la presencia de la campeona mundial y olímpica Micaela Shiffrin (USA) que estuvo con su equipo y quien fue invitada a participar de la entrega de premios.

A fines de agosto de 2019 los chicos del CAB de U14 (nacidos en años 2006 y 2007) viajaron a San Martin de los Andes donde participaron de 4 competencias en Chapelco organizadas por el Club Lacar con los siguientes resultados:



Nro Legalización 0011-00005000

SLALOM: Clara Kitzberger quedo en la 5ta posición, Tatiana Bacer quedo en la 7ma posición y Valentina Kast en la 9na posición,

GIGANTE: Clara Kitzberger quedo en la 7ma posición y Valentina Kast quedo en la 9na posición.

Otro GIGANTE: Valentina Kast quedo en la 10ma posición

SUPER-GIGANTE donde Tatiana Bacer quedo en la 5ta posición, Valentina Kast en la 7ma posición y Clara Kitzberger quedo en la 10ma posición.

El grupo del CAB de U16 (nacidos en años 2004 y 2005) participo de las competencias dispuestas en el calendario de FASA, en la primera semana de agosto de 2019 en Las Leñas, a fines de agosto participaron de las carreras organizadas en Cerro Catedral por el Ski Club Bariloche y luego también participaron en Ushuaia en Cerro Castor a fines de septiembre de 2019 en competencias organizadas por el Club Andino Ushuaia.

Participaron varios corredores del CAB en las diversas categorías por edades en el Campeonato Regional Infantil Patagónico y se representó las diferentes especialidades de las competencias (esquí nórdico y esquí alpino) que se realizaron en Antillanca, Chile. Si bien el clima no fue el mejor, pudieron organizar las competencias y hubo participación de los clubes de Argentina y Chile y se generaron buenos momentos de camaradería cerrando el evento con una fiesta la última noche.

ESQUI DE FONDO

28 de Febrero 2019 – Termino la participación Argentina en el Campeonato Mundial de Ski de Fondo en FIS Nordic World Ski Championships Seefeld 2019

Luego de una excelente clasificación en Distancia dentro del Top 10 Marco Dal Farra y Franco Dal Farra pudieron participar del Skiathlon (30km-15km y 15 km Libre), donde lograron la primera mitad de la competencia.

También participaron en Sprint Matías Zuloaga y Catalina González.

El 20 de Julio 2019 se realizo el Abierto CAB Fondo en el Cerro Catedral. Fue algo histórico porque se rearmo en la base ante la imposibilidad de ascender a Superior Amancay, debido a la gran nevada. Ello no impidió que se arrancara con la primera fecha, en el calendario FASA.

Participaron 45 atletas, de todas las categorías.

Los resultados fueron:

SENIOR-M

- 1. Dal Farra Franco
- 2. Giménez Javier
- 3. Barcos Damián
- 4. Dal Farra Marco
- 5. González Teo

JUVENILES-M

- 1. Muñoz Castro Bruno Nahuel
- 2. Cotaro Pedro



- 3. Pérez de San Román Ignacio Agustín
- 4. Ubereaga Juan Luis
- 5. Ferechian Matías

JUVENILES-L

- 1. Lelito Magdalena
- 2. González Catalina
- 3. Groetzner Rocco Agustina
- 4. Ojeda Hidalgo Zoe
- 5. Vergara Uranga Clara

CADETES II-M

- 1. Sauma Mateo Lorenzo
- 2. Torres Nahuel Exequiel
- 3. Flores Juan
- 4. Volpe Emiliano

CADETES II-L

- 1. González Mora
- 2. Díaz González Nahiara

CADETES I-M

- 1. Osses Alex
- 2. Moreschi Neyssen Genaro
- 3. Sánchez Prebisch Valentin
- 4. Estevez Justo Pastor

CADETES I-L

- 1. Duran Victoria Mercedes
- 2. Garay Mariana

Campeonato Argentino de Fondo

El 20 de Septiembre 2019, se llevo a cabo el Campeonato Argentino de Fondo, en el que participaron los Cadetes U14 y U16. Se desarrolló en Cerro Chapelco con la organización del Club Lacar. Pese a las nevadas, los chicos realizaron dos excelentes competencias, una de Distancia técnica Clásica y otra de Sprint técnica Libre.

SPRINT FINAL U16 Men

- 1. Sauma Mateo Lorenzo
- 2. Torres Nahuel
- 3. Beati Javier
- 4. Volpe Emiliano
- 5. Vásquez Flores Juan
- 6. Joubert Facundo

SPRINT FINAL -U16 WOMEN

- González Mora
- 2. Díaz González Nahiara

SPRINT FINAL -FREETYLE-U16 MEN

- 1. Moreschi Neyssen Genaro
- 2. Osses Alex
- 3. Sánchez Prebisch Valentin
- 4. Estevez Justo

SKIMO

Con fecha 14 de Julio 2019, se llevo a cabo la 1° Fecha Campeonato de SKIMO 2019. A pesar, de las inclemencias meteorológicas, se realizo un recorrido desafiante, Con una pasada de reconocimiento, dos de competición contra cronometro. En la entrega de premios y clausura, se realizo un homenaje a cargo de Ernesto Cingolani y Andrés Martínez Infante a Paul Cottescu y a lan Schwer .

Y en Agosto 2019, se realizo en conjunto con la Federación Internacional de Ski de Montaña (ISMF), la Federación Argentina de Ski y Andinismo (FASA), el Primer Camp de Entrenamiento en Esquí de Montaña. El mismo fue dictado por el instructor ISMF Jordi Canals, con el fin de fortalecer el desarrollo de la disciplina, perfeccionar técnicas de competición e incrementar estrategias de entrenamiento.

ESCUELA JUVENIL DE MONTAÑA



El objetivo principal de la escuela es la formación de personas de manera integral a través de una herramienta tan valiosa como es el deporte .La escuela estuvo bajo la dirección de Camila Chamizo, guía de Montaña AAGM, Profesora Nacional de Educación Física y Pistera Socorrista. Estuvo acompañada por un equipo de guías de montaña y profesores de Educación Física, que están a cargo de los diferentes grupos.

Los grupos se definen por edad escolar:

Minipicas y Picas: chicos de sala de 4 años jardín y 1º grado.

Chucaos: chicos que estuvieron en 2° y 3°. Águilas: chicos que estuvieron en 4° y 5°.

Pumas: chicos que estuvieron en 6° a 1° Año secundario.

Cóndores: chicos de 2° a 4° Año secundario.



Nro. Legalización 0011-00005000

La escuela de montaña inicio sus actividades en diciembre 2018 hasta febrero 2019. Desde la escuela, se fomenta la inscripción por temporada, con el propósito que los chicos vivan todo el proceso de salidas, ajustándose de manera progresiva la intensidad y duración de las mismas, fortaleciendo los vínculos entre los chicos y guías.

Como todos los años, la temporada finalizo con un encuentro compartiendo con los padres las experiencias vividas.

Escalada CAB

Como es habitual, comenzamos el año con salidas de escalda al aire libre, trabajando principalmente con dos grupos, el de niños y adolescentes por un lado, y por otro el de adultos. Con ambos grupos visitamos sectores de escalada tales como, Nueva Colonia, Piedras Blancas, Cerro Ventana, Valle del Puma, etc, en los cuales se llevaron a cabo escaladas de tope rope y de primero, siempre teniendo en cuenta la experiencia y expectativas de los alumnos. La dinamica de salidas consistio en un encuentro semanal de escalada, de unas 4hs de duracion, en dias fijos según el grupo, sumando a una serie de campamentos de escalada siempre con destino en Valle Encantado. La actividad de escalada en roca, se desarrolla durante los meses de enero y febrero, mas alguna salida en forma aislada durante marzo.

En marzo, con el comienzo del año escolar y la proximidad del otoño, comenzamos la actividad en el muro de escalada indoor de la Escuela Militar de Montaña. Llevando a cabo las clases de lunes a viernes, en la franja horaria de 18:00hs a 21:00hs. Desde dicho mes y hasta mediados de diciembre trabajamos con cuantro grupos:

- 1. Niños de 6 a 12 años. Martes y jueves de 18:00 a 19:00hs.
- 2. Adolescentes de 13 a 17 años. Miercoles y viernes de 18:00 a 19:30hs.
- 3. Adultos avanzados. Martes y jueves de 19:00 a 21:00hs.
- 4. Adueltos principiantes. Miercoles y viernes de 19:30 a 21:00hs.
- 5. Los dias lunes de 18:00 a 21:00hs se ofrecio un horario de muro libre, sin clases pero con un porfesor a cargo de la seguridad.

Varios alumnos de la escuela de escalada, ademas de participar de la clases, compitieron en un par de fechas del Campeonato Norpatagonico de Bloque, obteniendo en algunos casos buenos resultados, como el caso de Agustin Bustamente quien fue tercero en la fecha de Piedra del Aguila.

La direcccion de la escuela de escalada estuvo a cargo de Martin Finster, quien junto a Piero Zanzotera llevaron adelante las salidas de escalada em roca. Mientas que quienes auspiciaron de profesores en el muro de la EMM fueron Piero y Facundo Olmos, siempre bajo la coordinacion de Martin. Martin Seré, aunque en forma eventual, tambien fue parte del staff, desempeñando en un par de salidas su labor de toma de imágenes (fotos y videos), editando posteriormente cortos para la promocion y difusion de la actividad.

En Octubre 2019, se realizo un curso, a cargo de Guido Iglesias, sobre tecnicas de escalada multilargo, en especial lo relacionado con la seguridad.

El mismo, se llevo a cabo en la sede del club, en cuatro encuentros semanales, con buena presencia de participantes.

CARRERAS DE AVENTURA

La SCA es la subcomisión de carreras de aventura del club, encargada de organizar competencias deportivas en la naturaleza.

Como todos los últimos años se realizaron las siguientes carreras de aventura:

- 4Refugios Mountain Hardwear
- Duatlón de Otoño "Pablo Ramos" Araikani copa Rapa Nui
- Tetratión del Catedral Ansilta copa Optitech
- Trail de los Filos:



4Refugios Mountain Hardwear

La carrera 4 Refugios ya posicionada como la más exigente y técnica del país, suma cada año más participantes. Entre las distintas modalidades, participaron más de 700 atletas de distintos lugares del país, además de países como Chile, Uruguay y Brasil. Por cuarta vez consecutiva Gabriel Santos Rueda gano la modalidad Non Stop, seguido por Sergio Pereyra y el podio de la general se completó con Luis Epele. En damas, la primera fue Tania Díaz Slater, seguida por Claudia Verónica Ramírez y Romina Andrioni. En la 4 Kids participaron gran cantidad de chicos hasta 12 años, quienes, realizaron un recorrido dentro del Camping Huenei Ruca y los más grandes ascendieron hasta el mirador, en las inmediaciones de Colonia.

Duatión de Otoño 2018:

El día 12 de Mayo 2019, se corrió una nueva edición del Duatlón de otoño Pablo Ramos. Daniel Azzarri, director del Duatlón de Otoño Pablo Ramos Araikani Copa Rapa Nui, agradeció a todos por participar. El primer hombre en llegar fue Maximiliano Jonatan Morales y la primer mujer, Mariana Neira.

Como novedad, este es el primer año que se hace el Kids Running, para chicos de 6 a 11 años, no competitiva. Y la segunda novedad es que este año a pedido de corredores de años anteriores se hizo una carrera de sólo running, en el mismo circuito que la parte pedestre. Deben hacer dos vueltas al circuito del dúa. Son 14 km en total, primero 8 y después 6 km.

Año tras año la carrera crece y cada vez es más larga y con más espíritu de montaña. Desde la organización agradecen el aporte y acompañamiento de Araikani, Indumentaria Deportiva, Garmont Bariloche, Rapa Nui, Villa Huinid, Pizzuti electricidad, Altos de Pichi Mallay, Grupo asegurador La Segunda, Konna micro cervecería, Quesos Melincué, Hotel Cristal Bariloche, GB Digital, Alquilo Todo Bariloche, Gyra.com, Teleférico Cerro Otto, Policía de Río Negro y Farmacias Estuardo Romero.

Tetratión del Catedral 2019:

El 07 de septiembre 2019 se realizo el Tetra Catedral Ansilta Copa Optitech, organizado por la subcomisión de Carreras de Aventura del CAB, de vida. Facundo Romera, el atleta de San Martín de los Andes, se impuso por séptima vez en la 16° edición del Tetra Catedral Ansilta Copa Optitech, En damas, la primera fue Virginia Pitte

TRAIL DE LOS FILOS

El 27 de Enero 2019 se desarrollo, por primera vez, el Trail de los Filos. Se llevo a cabo en dos modalidades. Una de 26 km, cuyo recorrido es por senderos agrestes, bosques de lenga, pedreros, filos de montaña, arroyos, 3 lagos (Gutiérrez, Toncek, Schmoll), y refugios de montaña Piedritas y Frey.

Y una segunda modalidad de menor distancia, de 14km aproximadamente.

En General Damas 14 km, clasificaron :

1° Lea Pichimil 2° Maira Paredes 3° Anahi Ferradas de El Maitén

En General Damas 26 km, clasificaron:

1° Roxana Flores, 2°) María Florencia Valdiva - 3°) Claudia M Troncoso.

En General Caballeros 14 km. clasificaron:

1° Jairo Soto - 2°) Emiliano Mario Matteozzi y 3°) Federico Suarez.

En General Caballeros 26 km, clasificaron:

1°) Marco A. Vidoz - 2°) Santos Gabriel Rueda y 3°) Jaime Moyano .



GEDA -GRUPO DE EXCURSIONISTAS DE ADULTOS

"Comenzamos el año realizando la excursión N*10 de la temporada N*36 del GEDA, siendo nuestros guía y ayudantes los Sres. Roni Monras, Ignacio Mizerit y nuestro querido Goldy Baratta.

Hasta el mes de mayo hicimos 10 salidas, siendo la más relevante la ascensión del Co. Anecón Grande, nunca antes subido por el GEDA. Fue una experiencia muy enriquecedora porque permitió un acercamiento fraterno con la comunidad Prafil, pobladores mapuches de esa zona que nos acogieron con suma hospitalidad. Tal fue el vínculo creado que a comienzo de mayo y, a través de la página del CAB, se hizo una colecta de ropa de abrigo que llevamos en 4 camionetas llenas. Además compramos con nuestros fondos un tanque de agua de PVC, herramientas y todos los implementos necesarios para su instalación, lo que permitió en la primavera aprovechar el agua surgente para riego de un invernadero.

Otra salida destacada se realizó a Pto. Blest por 2 días, gracias a las gestiones del Sr. Vito Carrá y del Sr. Jorge Pelegrina quienes consiguieron de Turisur una tarifa especial de lancha y alojamiento para el grupo por el fin de semana, lo que permitió darle la posibilidad a 80 integrantes, repartidos en tres salidas, conocer la Laguna de los Clavos y la exuberancia del bosque.

El 26 de mayo realizamos nuestra fiesta anual en las instalaciones del Hotel Monte Claro con la asistencia de más de 60 socios y de nuestro querido Alfredo Slipek y Sra. En la misma se otorgaron distinciones a los antiguos integrantes del GEDA: Vito Carrá, Jorge Pelegrina, María Ester Reneses y Juan De Nicola, Virginia Larrivey, Liliana Schiavo y Arturo Quintriqueo, por su permanente apoyo y trabajo desinteresado en bien del club y del GEDA. En el mes de septiembre iniciamos nuestra temporada N* 37 en la que hasta el mes de diciembre incluido, hicimos 8 salidas (2 con raquetas) y gestionamos los permisos para el ascenso de los cerros Millaqueo y Bayo Este, realizados en los meses posteriores. El total de excursionistas participantes en el año 2019 fue 601, con un promedio de 32 personas por salida y un cálculo aproximado de 70 nuevos integrantes. Al cierre de la temporada N* 36 con lo aportado por cada uno uno de los asistentes en cada salida para "Acción Solidaria" se hizo una donación en dinero con fondos del GEDA a la CAX del Club, a la Asociación de Recicladores Bariloche en su campaña "Un vehículo para las recicladoras" comunidad de Anecon

Finalmente queremos agradecer a todos aquellos que desde sus puestos como integrantes de Subcomisiones, socios, amigos, funcionarios, ayudaron durante todo este año e hicieron posible que nuestra entidad continuara marcando rumbos.

Nro. Legalización 0011-00005000

Comision Directiva

San Carlos de Bariloche, Abril 2020.



DOMICILIO LEGAL: 20 DE FEBRERO N° 30 - 8400 - SAN CARLOS DE BARILOCHE - RIO NEGRO.

ACTIVIDAD PRINCIPAL: ASOCIACIÓN CIVIL DEPORTIVA

INSCRIPCIÓN DEL ESTATUTO SOCIAL: Dto. P.E.N. 56.867 06/03/1940

DE LAS MODIFICACIONES: Dto. P.E.N. 19.147 26/09/1951

 Dto. Provincial 145
 28/02/1973

 Dto. Provincial 1.142
 09/11/1980

 Dto. Provincial 284
 22/02/1990

 Dto. Provincial 706
 16/05/1991

 Dto. Provincial 430
 22/03/1994

 Dto. Provincial 154
 07/02/1996

INSPECCION GENERAL DE PERSONAS JURÍDICAS PROV. DE RIO NEGRO: C – 629/38

ESTADOS CONTABLES AL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

EJERCICIO ECONOMICO N° 89
INICIADO EL 01 DE ENERO DE 2019
FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019
PRESENTADO EN MONEDA HOMOGÉNEA Y EN FORMA COMPARATIVA

Genoveva Eguren Secretaria

Gonzalo Caride Tesorero Martín V. Enevoldsen

Presidente

Marcelo Deza

Ernesto Cingolani

Titulares Revisores de Cuentas

Juan S. Kast

Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov. Río Negro T° V F° 189

Firmado al solo efecto de su identificación

Con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

CPCE

Nro. Legalización 0011-00005000

ESTADO DE SITUACIÓN PATRIMONIAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

Comparativo con el ejercicio anterior

Presentado en moneda homogénea

<u>ACTIVO</u>	<u>Actual</u>	<u>Anterior</u>	<u>P A S I V O</u>	<u>Actual</u>	<u>Anterior</u>
ACTIVOS CORRIENTES	<u>\$</u>	\$	PASIVOS CORRIENTES	<u>\$</u>	<u>\$</u>
Caja y Bancos (Nota 2.1)	16.20 4 .112,17	12.972.575,30	Cuentas a Pagar (Nota 3.1)	7.009.540,94	6.968.213,73
Inversiones (Nota 2.2)	3.728.615,99	6.470.317,43	Deuda Bancaria (Nota 3.2)	-	111.230,35
Créditos por Servicios (Nota 2.3)	712.535,09	706.511,43	Deudas Sociales a Pagar (Nota 3.3)	705.918,32	514.764,10
Cuotas Sociales a Cobrar (Nota 2.4)	1.562.357,35	1.734.687,22			
Otros Créditos (Nota 2.5)	324.778,32	477.768,91	TOTAL PASIVOS CORRIENTES	7.715.459,26	7.594.208,18
Bienes de Cambio (Nota 2.6)	1.419.477,91	202.507,52			
			PASIVOS NO CORRIENTES		
TOTAL ACTIVOS CORRIENTES	23.951.876,83	22.564.367,81	Previsiones (Anexo II)	3.882.554,17	2.746.906,44
ACTIVOS NO CORRIENTES			TOTAL PASIVOS NO CORRIENTES	3.882.554,17	2.746.906,44
Bienes de Uso (Anexo I)	93.706.223,00	86.201.352,59			
			TOTAL PASIVOS	11.598.013,43	10.341.114,62
TOTAL ACTIVOS NO CORRIENTES	93.706.223,00	86.201.352,59			
			PATRIMONIO NETO		
TOTAL DEL ACTIVO	117.658.099,83	108.765.720,40	Según Estado Correspondiente	106.060.086,40	98.424.605,78
			TOTAL DEL PASIVO Y DEL PAT.NETO	117.658.099,83	108.765.720,40

Las Notas 1 a 5 y los Anexos La V que se acompañan forman parte integrante de este Estado

Genoveva Eguren Secretaria

> Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Gonzalo Caride Tesorero

Marcelo Deza

Érnesto Cingolani

Martin V. Enevoldsen

Presidente

Domicilio legal: 20 de Febrero N^{ϱ} 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N^{ϱ} C - 629/38



Nro. Legalización 0011-00005000

ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS

correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2019

Comparativo con el ejercicio anterior Presentado en moneda homogénea

	Actual \$	Anterior \$
RECURSOS Y GASTOS ORDINARIOS	-	-
RECURSOS		
Para fines Generales (Anexo IV)	19.391.918,48	18.914.149,66
Para fines Especificos (Anexo III)	45.813.547,79	38.810.637,50
	65.205.466,27	57.724.787,16
GASTOS		
Generales de Administración (Anexo IV)	- 15.927.434,84	- 13.921.645,69
Especificos de Sectores(Anexo III)	- 34.060.989,96	- 30.019.566,85
Amortizaciones Bienes de Uso (Anexo I)	- 2.753.122,66	- 1.233.017,48
	- 52.741.547,46	- 45.174.230,02
RESULTADOS ORDINARIOS -SUPERÁVIT	12.463.918,81	12.550.557,14
Otros Ingresos y Egresos		
Resultado financiero y por tenencia (Incluido Recpam)	- 4.828.438,19	- 4.198.620,98
SUPERAVIT DEL EJERCICIO	7.635.480,62	8.351.936,16

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria

> Gonzalo Caride Tesorero

> > Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Titulares Revisores de Cuentas

Martin V. Enevoldsen

Presidente

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio legal: 20 de Febrero № 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas № C - 629/38



Nro. Legalización 0011-00005000

ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO correspondiente al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2019 Comparativo con el Ejercicio Anterior

Presentado en moneda homogénea

	AP	ORTES DE LOS ASOCIA	ADOS		TOTAL	TOTAL
RUBROS	CAPITAL	AJUSTE DEL CAPITAL	TOTAL	SUPERAVIT / (DÉFICIT) ACUMUL.	EJERCICIO ACTUAL	EJERCICIO ANTERIOR
	\$	\$	\$	\$	\$	\$
Saldos al inicio del ejercicio	465.288,28	6.121.530,63	6.586.818,91	91.837.786,87	98.424.605,78	90.072.669,62
Superávit del ejercicio				7.635.480,62	7.635.480,62	8.351.936,16
Saldos al cierre del ejercicio	465.288,28	6.121.530,63	6.586.818,91	99.473.267,49	106.060.086,40	98.424.605,78

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Revisores de Cuentas

Domicilio: 20 de Febrero № 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



Nro. Legalización 0011-00005000

Martin V. Enevoldsen

Presidente

ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO (MÉTODO DIRECTO)

Por el ejercicio anual finalizado el 31 de diciembre de 2019

Comparativo con el ejercicio anterior Presentado en moneda homogénea

- recontage on moneta nomegenea	Actual \$	Anterior \$
VARIACIÓN DEL EFECTIVO		
Efectivo al inicio del ejercicio	19.442.892,74	5.750.595,86
Efectivo al cierre del ejercicio	19.932.728,16	19.442.892,74
Aumento neto del efectivo	489.835,42	13.692.296,88
CAUSAS DE VARIACIÓN DEL EFECTIVO		
ACTIVIDADES OPERATIVAS		
Cobros por recursos para fines generales y especificos	55.918.234,36	61.966.760,87
Pagos Honorarios	(1.800.127,05)	(1.045.466,34)
Pagos Seguros	(944.511,73)	(641.434,58)
Pagos Servicios	(951.275,70)	(737.958,34)
Pagos Sueldos y Cs. Sociales	(19.640.032,80)	(19.653.524,12)
Pagos Transporte	(3.301.879,11)	(11.861.654,47)
Pago Proveedores	(15.152.014,39)	(11.997.539,84)
RECPAM Efectivo	(4.423.217,44)	6.470.317,43
FLUJO NETO DE EFVO. GENERADO POR ACTIV. OPERATIVAS	9.705.176,14	22.499.500,61
ACTIVIDADES DE INVERSIÓN		
Pagos por compra de Bienes de Uso	(10.257.993,07)	(8.807.203,74)
Donaciones para fines especificos	1.042.652,35	
FLUJO NETO DE EFECTIVO UTILIZADO EN ACTIV. DE INV.	(9.215.340,72)	(8.807.203,74)
AUMENTO NETO DEL EFECTIVO	489.835,42	13.692.296,87

Las Notas 1 a 5 y los Anexos I a IV que se acompañan forman parte integrante de este Estado .

Genoveva Eguren Secretaria

> Gonzalo Caride Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020 Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Domicilio: 20 de Febrero N° 30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C -629/38



EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

1 - NORMAS CONTABLES APLICADAS:

1.1.- UNIDAD DE MEDIDA:

Los presentes Estados Contables están expresados en moneda homogénea. Los Estados Contables han sido reexpresados a moneda de cierre utilizando el IPC NACIONAL Empalme IPIM.

1.2.- BASE DE PREPARACIÓN DE LOS ESTADOS CONTABLES:

Han sido preparados de acuerdo con las Normas Contables vigentes contenidas en las Resoluciones Técnicas Nº 16, 18, 19 y 41 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (F.A.C.P.C.E.), aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Río Negro (C.P.C.E.R.N.) mediante las Resoluciones Nº 190, 195 y 352.

No se ha efectuado la segregación de los componentes financieros implícitos ni en la medición inicial, ni sobre los saldos de activos y pasivos a la fecha de los estados contables, tal como lo permite la RT 41 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por Resolución 352 del C.P.C.E.R.N.

1.3.- CRITERIOS DE EXPOSICIÓN:

Para la presentación de los Estados Contables se dio cumplimiento a las Normas Generales y Particulares de exposición establecidas en las Resoluciones Técnicas Nº 8, 11, 19 y 25 de la F.A.C.P.C.E., adoptadas por el C.P.C.E.R.N. mediante Resoluciones Nº 136, 195, 207 y 262.

1.4.- CRITERIOS DE VALUACIÓN:

Los Estados Contables han sido preparados en moneda homogénea, reconociendo en forma integral los efectos de la inflación establecido por la R.T.Nº 6., de acuerdo con la Resolución JG 539 modificada por la Resolución JG 553 aprobadas por las Resoluciones 398 y 407 del C.P.C.E.R.N.

La empresa ejerció la opción de la RT 6 y la Res. JG 539-18 de presentar el RECPAM incluido en los resultados financieros y por tenencia en una sola línea.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

> Juan S. Kast Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189 Firmado al solo efecto de su identificación Con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio: 20 de Febrero N° 30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C -629/38



EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación) PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

1.5.- CRITERIOS DE MEDICIÓN AL CIERRE:

1.5.1 - Caja y Bancos:

El efectivo y saldos en cuentas bancarias en pesos están valuados a su valor nominal. La moneda extranjera fue convertida a moneda argentina según tipo de cambio a la fecha de cierre del ejercicio.

1.5.2 - Créditos y Deudas:

Los Créditos y Deudas se valúan de acuerdo al importe nominal de las sumas de dinero a recibir y/o entregar.

1.5.3. – Inversiones:

Los Depósitos a plazo fijo están valuados al valor de la imposición más los intereses devengados al cierre del ejercicio. Las colocaciones en fondos comunes de inversión se encuentran valuadas al valor de la cuotaparte vigente a la fecha de cierre del ejercicio, según corresponda.

1.5.4 – Bienes de Cambio:

Se encuentran valuados a su costo de reposición al cierre. El valor de los bienes no supera, en su conjunto, su valor recuperable.

1.5.5 - Bienes de Uso:

Los Bienes de Uso se encuentran reexpresados al 31/12/2019, menos las correspondientes amortizaciones acumuladas. La amortización de los bienes es calculada por el método de línea recta, en base a su vida útil, aplicando tasas anuales suficientes para extinguir valores al final de la vida útil estimada.

El valor de los bienes no excede, en su conjunto, su valor recuperable.

1.6.- HECHOS POSTERIORES:

En diciembre de 2019 se dio a conocer la aparición en China de un nuevo coronavirus SARS-CoV-2 (conocido como "COVID-19), que con posterioridad al 31 de diciembre de 2019 se expandió por todo el mundo. El 11 de marzo de 2020 la OMS declaró al brote de COVID-19 como una pandemia. La situación de emergencia sobre la salud pública llevó a que en los distintos países se tomaran diversas medidas para hacerle frente. El brote en sí mismo y las medidas adoptadas han afectado significativamente la actividad económica internacional con impactos diversos en cada país afectado y sectores de negocio. En el caso de la entidad, su actividad se encuentra afectada por distintas reglamentaciones del Poder Ejecutivo Nacional que dispusieron la suspensión de las actividades y servicios no esenciales, con flexibilizaciones paulatinas.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martín V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

> Juan S. Kast Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189 Firmado al solo efecto de su identificación

Firmado al solo efecto de su identificación Con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 – 8400 San Carlos de Bariloche – Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C -629/38



EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación) PRESENTADAS EN MONEDA HOMOGÉNEA

1.6.- HECHOS POSTERIORES (Continuación):

A la fecha de aprobación de los presentes estados contables, la entidad no ha podido reanudar su actividad normal y los administradores estiman que esta situación generará impactos adversos y significativos sobre las operaciones de la entidad, y los relacionan con las medidas tomadas para ralentizar el efecto del brote y no con el brote en sí. Las incertidumbres en relación con los efectos, extensión y duración de esta cuestión, no permite una estimación razonable de ese impacto a la fecha de aprobación de los presentes estados contables, lo que dependerá de la gravedad de la emergencia sanitaria y del éxito de las medidas tomadas y que se tomen en el futuro por parte del gobierno, y de las propias que instrumente la Comisión Directiva de la entidad.

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero

Martín V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

> Juan S. Kast Contador Público (U.Sal)

C.P.C.E. Prov.Río Negro Tº V Fº 189
Firmado al solo efecto de su identificación
Con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019 NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación),

Comparativo con el ejercicio anterior Presentadas en moneda Homogénea



Nro. Legalización 0011-00005000

<u> </u>	<u>Actual</u>	<u>Anterior</u>
	<u>\$</u>	<u>\$</u>
NOTA Nº 2 COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DEL ACTIVO CORRIENTE Y NO CO	<u>ORRIENTE</u>	
2.1 Caia y Banaca		
2.1 Caja y Bancos Caja		
Efectivo	25.343,00	_
Fondo Fijo	-	4.768,80
Valores a Cobrar	98.184,00	152.478,68
	123.527,00	157.247,48
<u>Bancos</u>		
Banco Credicoop - Cta.Cte. № 196708	569.183,84	-
BBVA Banco Francés - Cta. Cte. \$ № 258/0006654/6	43.693,28	5.609,27
BBV Bco. Frances Cta. Cte \$ № 258-006657/7 (CAX)	23.491,17	12.583,09
Banco Credicoop - C. A. U\$S № 191-137-010265/3 - USD6193,27 a cotiz.\$58	359.195,16	12.796.711,64
Banco Credicoop - cta. cte 191-137-012679/4 (Reconstruccion Ref. Jakob)	-	423,82
HSBC - Cta. Cte. \$ 6813-25785-7	8.871,05	-
Banco Nacion Argentino - Cta.Cte. \$ 4630080544	1.950,67	-
HSBC - Caja de Seguridad - USD259.900,-a cotiz \$58	15.074.200,00	-
	16.080.585,17 16.204.112.17	12.815.327,82
	16.204.112,17	12.972.575,30
2.2 Inversiones		
Plazo Fijo - BBV Bco. Frances	3.967.311,02	6.402.716,74
Fondo Común de Inversion	15,99	614.048,98
Intereses positivos a Devengar Plazo Fijo	(238.711,02)	(546.448,29)
	3.728.615,99	6.470.317,43
2.3 Créditos por Servicios		
Tarjetas Crédito y Débito	304.438.00	346.852,07
Gastos Pagados por Adelantado	408.097,09	359.659,36
adoloo i agadoo poi nacianado	712.535,09	706.511,43
2.4 Cuotas Sociales a Cobrar		
Cuotas Sociales a Cobrar	2.165.719,94	2.572.829,30
Cuotas Sociales a Cobrar - Morosos	596.870,05	820.004,23
menos: Previsión Deudores Incobrables	(1.200.232,64)	(1.658.146,31)
	1.562.357,35	1.734.687,22
A T A A . / W		
2.5 Otros Créditos	0.000.00	100 101 10
Gastos a Rendir	8.000,00	109.191,10
Crédito con CAPSA	1.375,00	275.632,28
Anticipos y Préstamos al personal Documentos a Cobrar	78.000,00 237.403,32	58.179,41 34.766,12
Documentos a Cobrai	324.778,32	477.768,91
	024.770,02	477.700,31
2.6 Bienes de Cambio		
Libros	80,00	507.65
Implementos Deportivos	47.540,00	7.599,32
Indumentaria - Uniformes	44.500,00	166.969,69
Mapas Cartografico Zona Bche.	8.640,00	-
Anticipo Proveedores	1.318.717,91	27.430,86
	1.419.477/91	202.507,52
		11/10
	_11-1/mills	eln
Genoveva Eguren	Martin V. E	nevoldsen
Secretaria	Presid	
Secretaria	riesio	, //

Gonzalo Caride Tesorero

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares

Revisores de Cuentas

Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES (Continuación),

Comparativo con el ejercicio anterior Presentadas en moneda homogénea

	Actual	Anterior
NOTA Nº 3. COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DEL PASIVO CORRIEN	TE Y NO CORRIENTE	<u>\$</u>
3.1 Cuentas a Pagar		
Anticipos por Carreras de Aventura	4.612.680,09	4.681.301,58
Crédito a favor del socio	174.250,10	211.111,36
Cuotas Sociales Cobrado por Adelantado	1.945.501,00	1.922.641,97
Cobro anticipado prendas Ansilta	277.109,75	-
Anticipo Refugio Frey	· -	153.158,82
	7.009.540,94	6.968.213,73
3.2 DEUDA BANCARIA		
Banco Credicoop - Cta.Cte. № 196708	<u> </u>	111.230,35
3.3 Deudas Sociales a Pagar		
Remuneraciones a Pagar	45.317,00	-
Cargas Sociales a Pagar	350.813,90	270.187.58
Provisión para SAC y Vacaciones	287.854,48	220.540,45
Sindicato a Pagar	12.918,41	9.567,22
Retenciones Imp.Ganancias a Pagar	9.014,53	14.468,85
,	705.918,32	514.764,10

NOTA Nº 4. COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS DEL PATRIMONIO NETO

4.1 Capital Social 4.2 Resultados Acumulados

Superávit / (Déficit) No Asignado Acumulado

Superávit / (Déficit) No Asignado del Ejercicio

Genoveva Eguren Secretaria

> Gonzalo Caride Tesorero

> > Marcelo Deza Erriesto Cingolani Titulares

6.586.818,91

91.837.786,87

106.060.086,40

Martin V. Enevoldsen Presidente

7.635.480,62

6.586.818,91

83.485.850,71

8.351.936,16

98.424.605,78

Revisores de Cuentas

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38

EJERCICIO FINALIZADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES, comparativo con el ejercicio anterior (Continuación).

<u>Presentadas en moneda homogénea</u>
5. INFORMACIÓN REQUERIDA POR LA RESOLUCIÓN TÉCNICA № 11 -Cap. VII - A.2



Nro. Legalización 0011-00005000

	TRIMESTRE TOTALES				:S	TASAS	OBSERVACIONE		
RUBROS	I		III	IV	SUB-TOTAL	Actual	Anterior		
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	%	
ACTIVOS									
Créditos por Servicios									<u> </u>
Tarjetas Crédito y Débito	304.438,00	-	-	-	304.438,00	304.438,00	346.852,07		
Gastos Pagados por Adelantado	408.097,09	-	-	-	408.097,09	408.097,09	359.659,36		i l
TOTAL CRÉDITOS POR SERVICIOS	712.535,09	-	-	-	712.535,09	712.535,09	706.511,43		i l
Cuotas Sociales a Cobrar									
Cuotas Sociales a Cobrar	324.857,99	389.829,59	433.143,99	1.017.888,36	2.165.719,93	2.165.719,93	2.572.829,30		
Cuotas Sociales a Cobrar - Morosos	89.530,51	107.436,61	119.374,01	280.528,92	596.870,05	596.870,05	820.004,23		<u> </u>
Previsión Incobrables	(180.034,90)	(216.041,88)	(240.046,53)	(564.109,33)	(1.200.232,64)	(1.200.232,64)	(1.658.146,31)		i l
TOTAL CUOTAS SOCIALES A COBRAR	234.353,60	281.224,32	312.471,47	734.307,95	1.562.357,34	1.562.357,34	1.734.687,22		i l
Otros Créditos				_					
Gastos a Rendir	8.000,00	-	-	-	8.000,00	8.000,00	109.191,10		i l
Crédito con CAPSA	1.375,00	-	-	-	1.375,00	1.375,00	275.632,28		i l
Documentos a Cobrar	237.403,32	-	-	-	237.403,32	237.403,32	34.766,12		i l
Anticipos y Préstamos al personal	78.000,00	-	-	-	78.000,00	78.000,00	58.179,41		i l
TOTAL OTROS CRÉDITOS	324.778,32	-	-	-	324.778,32	324.778,32	477.768,91		i l
								Ī	i l
TOTAL ACTIVOS	1.271.667,01	281.224,32	312.471,47	734.307,95	2.599.670,75	2.599.670,75	2.918.967,56		i l
PASIVOS									i l
Cuentas a Pagar									i l
Anticipos por Carreras y Aventuras	2.306.340,05	2.306.340,04	-	-	4.612.680,09	4.612.680,09	4.681.301,58		i l
Crédito a favor del socio	174.250,10	-	-	-	174.250,10	174.250,10	211.111,36		i l
Cuotas Sociales cobrado por Adelantado	1.945.501,00	-	-	-	1.945.501,00	1.945.501,00	1.922.641,97		i l
Cobro anticipado prendas Ansilta	277.109,75	-	-	-	277.109,75	277.109,75			<u> </u>
Anticipo Refugio Frey	-	-	-	-	7 000 540 04	-	153.158,82		i l
TOTAL CUENTAS A PAGAR	4.703.200,90	2.306.340,04	-	-	7.009.540,94	7.009.540,94	6.968.213,73		i l
<u>Deuda Bancaria</u>									i l
Deuda Bancaria	-	-	-	-	-	-	111.230,35		i l
TOTAL DEUDA BANCARIA	-	-	-	-	-	-	111.230,35		i l
<u>Deudas Sociales a Pagar</u>									i l
Remuneraciones a Pagar	45.317,00				45.317,00	45.317,00			i l
Cargas Sociales a Pagar	350.813,90	-	-	-	350.813,90	350.813,90	270.187,58		i l
Provisión para SAC y Vacaciones	287.854,48	-	-	-	287.854,48	287.854,48	220.540,45		
Sindicato a Pagar	12.918,41	-	-	-	12.918,41	12.918,41	9.567,22		
Retenciones Imp.Ganancias a Pagar	9.014,53	-	-	-	9.014,53	9.014,53	14.468,85		
TOTAL DEUDAS SOCIALES A PAGAR	705.918,32	-	-	-	705.918,32	705.918,32	514.764,10		
TOTAL PASIVOS	5.409.119,22	2.306.340,04	-		7.715.459,26	7.715.459,26	7.594.208,18		

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Titulares Revisores de Cuentas Genove a Eguren Secretária Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

EJERCICIO FINALIZADO EL31 DE DICIEMBRE DE 2019 BIENES DE USO, comparativo con el ejercicio anterior Presentado en moneda homogénea



ANEXO I

	VALOR AL		VALOR AL	AMORTIZACIONES					
RUBROS	COMENZAR EL	AUMENTOS	FINALIZAR EL	ACUM.AL	DEL	EJERCICIO	ACUM.AL	NETO	NETO
	EJERCICIO		EJERCICIO	INICIO DEL EJERCICIO	ALIC.	MONTO	CIERRE DEL EJERCICIO	ACTUAL	ANTERIOR
	\$	\$	\$	\$	%	\$	\$	\$	\$
Terrenos	1.209.032,17	-	1.209.032,17	-	-	-	-	1.209.032,17	1.209.032,17
Sede Social	491.538,83	1.874.501,98	2.366.040,81	130.573,02	2,00	47.320,79	177.893,81	2.188.147,00	360.965,81
Oficina de Informes-Cabaña	91.401,46	-	91.401,46	36.465,40	2,00	1.828,07	38.293,47	53.107,99	54.936,06
Refugio Reynaldo Knapp	7.516.371,93	-	7.516.371,93	550.629,51	2,00	150.327,47	700.956,98	6.815.414,95	6.965.742,42
Refugio Laguna Negra	983.751,17	-	983.751,17	213.705,64	2,00	19.674,92	233.380,56	750.370,61	770.045,52
Refugio Viejo Tronador	115.957,87	-	115.957,87	46.955,89	2,00	2.319,12	49.275,01	66.682,86	69.001,98
Refugio Gral San Martín	21.539.216,12	815.964,86	22.355.180,98	851.309,13	2,00	447.103,71	1.298.412,84	21.056.768,14	20.687.906,99
Refugio Kaltschmidt	21.154.142,37	5.265.533,31	26.419.675,68	5.058.589,62	2,00	528.393,46	5.586.983,08	20.832.692,60	16.095.552,75
Refugio Las Nubes	144.910,04	1.706,36	146.616,40	20.725,34	2,00	2.932,36	23.657,70	122.958,70	124.184,70
Autocamping y Obra Techo Los Rápidos	1.435.629.67	95.800,23	1.531.429.90	191.221,75	2,00	30.628,64	221.850,39	1.309.579.51	1.244.407,92
Autocamping Pampa Linda	685.293,05	132.805,16	818.098,21	527.506,05	2,00	6.327,60	533.833,65	284.264,56	157.787,00
Carpas móviles	18.215,29	-	18.215,29	4.007,36	2,00	364,31	4.371,67	13.843,62	14.207,93
Obra Turbina Frey	2.319.738,10	79.402,20	2.399.140,30	277.529,31	2,00	47.982.85	325.512,16	2.073.628,14	2.042.208,79
Proyecto Refugio Frey	187.499,31	-	187.499,31	33.909,80	2,00	3.750,04	37.659,84	149.839,47	153.589,51
Remodelación Refugio Frey - Obra en Curs	879.890,05	-	879.890,05	<u>-</u>			<u>-</u>	879.890,05	879.890,05
Implementos Frey	420.692,01	-	420.692,01	420.692.00	10,00	-	420.692.00	0,01	0.01
Museo Meilling	1.448.070.49	-	1.448.070.49	306.178.10	2.00	28.961.41	335.139.51	1.112.930.98	1.141.892.39
Refugio Agostino Rocca	32.179.634,70	772.672,41	32.952.307,11	4.292.098,38	2,00	653.384,65	4.945.483,03	28.006.824,08	27.887.536,32
Reubicación Neumeyer	184.885,63	- ,	184.885,63	-	-	-	-	184.885,63	184.885,63
Videoteca	41.112.92	-	41.112.92	41.112.91	-	-	41.112.91	0,01	0.01
Aparatos Deportivos	4.380.253,40	1.030.350.70	5.410.604,10	2.426.063,31	10.00	435.550,02	2.861.613,33	2.548.990,77	1.954.190,09
Instalaciones Deportivas	253.198,58	-	253.198,58	244.483,02	10,00	8.715,55	253.198,57	0,01	8.715,56
Biblioteca	74.276,23	-	74.276,23	69.703,95	10.00	4.572,27	74.276,22	0,01	4.572,28
Implementos CAX	520.119,12	-	520.119,12	467.082,03	10,00	13.259,30	480.341,33	39.777,79	53.037,09
Muebles y Ut.Administración	1.444.070.23	152.066,86	1.596.137,09	1.055.664,40	10,00	105.738,47	1.161.402,87	434.734,22	388.405,83
Muebles y Utiles Refugios	184.719.91	-	184.719.91	184.719.90	10.00	-	184.719.90	0,01	0.01
Equipamientos Refugios	826.969,31	-	826.969,31	496.181,59	10,00	82.696,83	578.878,42	248.090,89	330.787,72
Uniformes Instructores	4.502.238.63	_	4.502.238.63	4.502.238.62	33.00		4.502.238.62	0.01	0,01
Implementos Esqui Fondo	206.355,53	-	206.355,53	206.355,52	10,00	-	206.355,52	0,01	0,01
Refugio Berghof	3.129.778,68	-	3.129.778,68	373.255,24	2,00	62.595,56	435.850,80	2.693.927,88	2.756.523,44
Puente Casa de Piedra	198.427,08	-	198.427,08	35.716,87	2,00	3.968,58	39.685,45	158.741,63	162.710,21
Obra Pasarela Frias	95.296,33	-	95.296,33	15.247,41	2,00	1.905,93	17.153,34	78.142,99	80.048,92
Refugio Velco	9.949,02	-	9.949,02	1.591,84	2,00	198,99	1.790,83	8.158,19	8.357,18
SCA Implementos Aventura	589.028,33	37.189,00	626.217,33	274.780,41	10,00	62.621,76	337.402,17	288.815,16	314.247,93
Obra Refugio Laguna Cab	95.982,35	-	95.982,35	-	-	-	-	95.982,35	95.982,35
TOTALES	109.557.645,91	10.257.993,07	119.815.638,98	23.356.293,32	-	2.753.122,66	26.109.415,98	93.706.223,00	86.201.352,59

Juan S. Kast
Contador Público (U. SAL)
C.P.C.E. R.N. Tº V F°189
Firmado al solo efecto de su identificación

con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Titulares Revisores de Cuentas

Gervoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Domicilio: 20 de Febrero N° 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C - 629/38



EJERCICIO FINALIZADO EL31 DE DICIEMBRE DE 2019

Comparativo con el ejercicio anterior Presentado en moneda Homogénea

PREVISIONES ANEXO II

	SALDO AL			TOTALES		
RUBROS	COMIENZO DEL EJERCICIO	AUMENTOS	DISMINU- CIONES	ACTUAL	ANTERIOR	
	\$	\$	\$	\$	\$	
Incluídas en el Pasivo No Corriente						
Previsión para Indemnización Despido	2.746.906,44	1.135.647,73	-	3.882.554,17	2.746.906,44	
TOTALES	2.746.906,44	1.135.647,73	-	3.882.554,17	2.746.906,44	

Genoveva Eguren Secretaria

Juan S. Kast

Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Gonzalo Caride Tesorero

Presidente

Martin V. Enevoldsen

Marcelo Deza Ernesto Cingolani



Domicilio: 20 de Febrero N° 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas N° C - 629/38

RECURSOS Y GASTOS PARA FINES ESPECIFICOS

Correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2019, comparativo con el ejercicio anterior Presentado en Moneda Homogénea

ANEXO III

Detalle	INGRESOS	COSTOS	TOTAL	ES
			2019	2018
	\$	\$	\$	\$
Escuela de Esqui Alpino, Nordico y Snowboard	19.881.764,73	21.597.071,46	(1.715.306,73)	(887.586,61)
Aporte Institucional C.I.I. Patagonico	386.014,76	599.878,25	(213.863,49)	834.958,71
Escuela de Montaña	2.593.787,02	3.010.819,80	(417.032,78)	(252.333,20)
Escuela de Escalada	828.920,08	1.092.025,03	(263.104,95)	(283.754,57)
GEDA	625.999,45	562.314,11	63.685,34	31.658,25
Salidas de Baja Dificultad	-	2.923,73	(2.923,73)	(6.423,09)
Carreras de Aventura	5.165.840,25	4.050.202,17	1.115.638,08	526.332,75
Refugios de Montaña	3.649.889,59	971.673,66	2.678.215,93	1.345.097,68
Campings	739.395,00	-	739.395,00	769.271,23
Alquileres y Concesiones Cº Catedral	11.420.475,75	1.652.854,93	9.767.620,82	6.821.532,18
Proyecto Sendas y Picadas	-	-	-	(107.682,68)
Escuela MTB	76.000,00	-	76.000,00	-
Otros Cursos	445.461,16	521.226,82	(75.765,66)	-
TOTALES AL 31/12/2019	45.813.547,79	34.060.989,96	11.752.557,83	-
TOTALES AL 31/12/2018	38.810.637,50	30.019.566,85	-	8.791.070,65

Gonzalo Caride

Tesorero

Genoveya Eguren Secretaria

> Juan S. Kast Contador Público (U. SAL)

C.P.C.E. R.N. T^o V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Martin V. Enevoldsen Presidente

Marcelo Deza Ernesto Cingolani

Domicilio: 20 de Febrero Nº 30 - 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro Registro Dirección de Personas Jurídicas Nº C - 629/38



RECURSOS Y GASTOS PARA FINES GENERALES

Correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2019, comparativo con el ejercicio anterior Presentado en Moneda Homogénea

ANEXO IV

Detalle	INGRESOS	GASTOS	тотл	ALES
			2019	2018
	\$	\$	\$	\$
Cuotas Sociales	8.796.278,68	551.699,12	8.244.579,56	7.355.019,90
Sede Social	-	1.229.832,29	(1.229.832,29)	(1.432.859,94)
Cabañas Informes	56.760,84	-	56.760,84	226.902,79
Terreno Calle Morales	-	28.494,86	(28.494,86)	(13.437,57)
CAX	288.753,49	589.171,46	(300.417,97)	48.411,41
FASA-FREM-UPAME	595.886,77	591.046,81	4.839,96	(282.554,68)
Sueldos y Cargas Sociales	-	8.797.719,84	(8.797.719,84)	(6.505.137,41)
Impuestos	-	76.507,31	(76.507,31)	(108.704,36)
Festejos y Homenajes	127.249,67	312.791,57	(185.541,90)	(208.292,80)
Anuario y Boletines	47.568,70	329.300,11	(281.731,41)	(1.146.727,49)
Servicios de Terceros	-	1.800.127,05	(1.800.127,05)	(1.045.466,34)
Deudores Incobrables	-	341.339,16	(341.339,16)	(471.567,14)
Comisiones de Cobranzas	-	-	-	(206.018,43)
Aportes para fines específicos	1.042.652,35	-	1.042.652,35	2.938.198,88
Varios	216.643,96	121.952,63	94.691,33	15.639,83
Indumentaria Deportiva	234.170,56	-	234.170,56	397.613,69
Gastos Bancarios	-	1.156.660,55	(1.156.660,55)	(849.836,58)
Resultado Financiero	7.985.953,46	792,08	7.985.161,38	6.281.320,21
TOTALES AL 31/12/2019	19.391.918,48	15.927.434,84	3.464.483,64	-
TOTALES AL 31/12/2018	18.914.149,66	13.921.645,69	-	4.992.503,97

Genoveva Eguren Secretaria Gonzalo Caride Tesorero Martin V. Enevoldsen Presidente

Marceio Doza

Ernesto Cingolani

Juan S. Kast Contador Público (U. SAL) C.P.C.E. R.N. Tº V F°189

Firmado al solo efecto de su identificación con mi informe de fecha 22 de abril de 2020

Informe de la Comisión Revisora de Cuentas

Señores Asociados del Club Andino Bariloche 20 de febrero 30 San Carlos de Bariloche PRESENTE



De nuestra consideración:

Les informamos que hemos revisado los estados contables del Club Andino Bariloche por el ejercicio comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2019. Hemos examinado los registros contables, verificando en forma selectiva la documentación que respalda las anotaciones contables, las cuales son llevadas de acuerdo a las normas contables vigentes.

Los documentos examinados al 31 de diciembre de 2019 fueron: 1) Estado de Situación Patrimonial, 2) Estado de Recursos y Gastos, 3) Estado de Evolución del Patrimonio Neto, 4) Estado de Flujo de Efectivo y 5) Notas, Memoria y Anexos que forman parte integrante de los Estados Contables al 31 de diciembre de 2019.

Nuestro trabajo se basó en la auditoría externa efectuada sobre los mencionados estados contables, la cual culminó con el correspondiente informe del auditor, adjunto al presente informe, y a la cual nos remitimos.

Por último, informamos a los asociados que las observaciones técnicas efectuadas para con el balance fueron atendidas favorablemente por las autoridades del Club Andino Bariloche, razón por la cual aconsejamos a la Honorable Asamblea la aprobación del Estado de Situación Patrimonial, Estado de Recursos y Gastos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Flujo de Efectivo, Notas, Memoria y Anexos que forman parte integrante de los Estados Contables cerrados al 31 de diciembre de 2019.

San Carlos de Bariloche, 22 de abril de 2020.

Marcelo Deza Ernesto Cingolani Comisión Revisora de Cuentas P. Moreno 69 Piso 4º 8400 San Carlos de Bariloche - Río Negro Avenida Córdoba Nº 456 – Piso 1 Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Tel.: (0294) 4423171 Fax: (0294) 4424739

e-mail: info@estudio-kast.com.ar www.estudio-kast.com.ar

INFORME DEL AUDITOR INDEPENDIENTE

Señores Asociados de **CLUB ANDINO BARILOCHE** CUIT Nº: 30-58125605-8 20 de Febrero Nº30 8400 - San Carlos de Bariloche - Río Negro



INFORME SOBRE LOS ESTADOS CONTABLES

He auditado los estados contables adjuntos del Club Andino Bariloche, que comprenden el estado de situación patrimonial al 31 de diciembre de 2019, el estado de recursos y gastos, el estado de evolución del patrimonio neto y el estado de flujo de efectivo (Método Directo) correspondiente al ejercicio económico terminado en dicha fecha, así como un resumen de las políticas contables significativas y otra información explicativa incluida en las notas 1 a 5 y los anexos I a IV.

Las cifras y otra información correspondientes al ejercicio económico terminado el 31 de diciembre de 2018 son parte integrante de los estados contables mencionados precedentemente y se las presenta con el propósito de que se interpreten exclusivamente en relación a las cifras y con la información del ejercicio económico actual.

RESPONSABILIDAD DE LA COMISIÓN DIRECTIVA EN RELACIÓN CON LOS ESTADOS CONTABLES

La Comisión Directiva es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados contables adjuntos de conformidad con las normas contables profesionales argentinas, y del control interno que la Comisión Directiva considere necesario para permitir la preparación de estados contables libres de incorrecciones significativas.

RESPONSABILIDAD DEL AUDITOR

Mi responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre los estados contables adjuntos basada en mi auditoría. He llevado a cabo mi examen de conformidad con las normas de auditoría establecidas en la Resolución Técnica Nº 37 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas. Dichas normas exigen que cumpla los requerimientos de ética, así como que planifique y ejecute la auditoría con el fin de obtener una seguridad razonable de que los estados contables están libres de incorrecciones significativas.

Una auditoría conlleva la aplicación de procedimientos para obtener elementos de juicio sobre las cifras y la información presentadas en los estados contables. Los procedimientos seleccionados dependen del juicio del auditor, incluida la valoración de los riesgos de incorrecciones significativas en los estados contables. Al efectuar dichas valoraciones del riesgo, el auditor tiene en cuenta el control interno pertinente para la preparación y presentación razonable por parte de la entidad de los estados contables, con el fin de diseñar los procedimientos de auditoría que sean adecuados en función de las circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del control interno de la entidad. Una auditoría también incluye la evaluación de la adecuación de las políticas contables aplicadas y de la razonabilidad de las estimaciones contables realizadas por la Comisión Directiva de la entidad, así como la evaluación de la presentación de los estados contables en su coniunto.

Considero que los elementos de juicio que he obtenido proporcionan una base suficiente y adecuada para mi opinión de auditoría.

OPINIÓN

En mi opinión, los estados contables adjuntos presentan razonablemente, en todos sus aspectos significativos, la situación patrimonial del Club Andino Bariloche al 31 de diciembre de 2019, así como sus recursos y gastos, la evolución de su patrimonio neto y el flujo de su efectivo correspondiente a los ejercicios económicos terminados en esas fechas, de conformidad con las normas contables profesionales argentinas.

ENFASIS SOBRE LOS IMPACTOS NEGATIVOS DE LA PANDEMIA DE COVID-19 EN LAS ACTIVIDADES DE LA

Sin modificar mi opinión, quiero enfatizar la información contenida en la nota 1.6 a los estados contables adjuntos, que describe los efectos negativos que la pandemia de COVID-19 ha tenido y se espera que siga teniendo en los próximos meses sobre las actividades operativas y financieras de la entidad

INFORME SOBRE OTROS REQUERIMIENTOS LEGALES Y REGLAMENTARIOS

a) Según surge de los registros contables de la entidad, el pasivo devengado al 31 de diciembre de 2019 a favor del Sistema Integrado Previsional Argentino en concepto de aportes y contribuciones previsionales ascendía a \$257.473,77 (Pesos: Doscientos cincuenta y siete mil cuatrocientos setenta y tres con setenta y siete centavos), no exigibles a esa fecha.

b) He aplicado los procedimientos sobre prevención de lavado de activos de origen delictivo y financiación del terrorismo previstos en la Resolución Nº 420/11 de la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas, aprobada por la Resolución № 315/12 del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Río Negro.

San Carlos de Bariloche, 22 de abril de 2020 Provincia de Río Negro.

Juan S. Kast Contador Público (U.SAL.) C.P.C.E. Prov. Río Negro Tº V Fº 189